
Ramos Allup: Al r gimen lo persigue la justicia internacional

Autor Administrator

Monday, 15 de August de 2016

Modificado el Sunday, 14 de August de 2016

El parlamentario opositor escribi  un mensaje por su cuenta de Twitter este domingo, en el cual estableci  la "diferencia" entre los representantes de la oposici n y del oficialismo

EL NACIONAL WEB

El presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, tild  a los funcionarios del gobierno nacional de "narcotraficantes" y asegur  que son perseguidos por la justicia internacional.

El parlamentario opositor escribi  un mensaje por su cuenta de Twitter este domingo, en el cual estableci  la "diferencia" entre los representantes de la oposici n y del oficialismo.

http://www.el-nacional.com/politica/Ramos_Allup-MUD-oposicion-Venezuela_0_902909748.html